

Der Metropolit von Wolokolamsk Hilarion trifft sich mit dem Vorsteher der Orthodoxen Kirche in Amerika



Am 11. Juli 2021 in New-York fand das Treffen des Vorsitzenden der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats des Metropoliten von Wolokolamsk Hilarion mit dem Seligsten Erzbischof von Washington, dem Metropoliten von ganz Amerika und Kanada Tichon statt. Das Treffen fand nach dem **Gottesdienst in der St.-Nikolaus-Kathedrale** statt, den der Vorsitzende der Abteilung zusammen mit dem Vorsteher der Orthodoxen Kirche in Amerika hielt.

Während des Gesprächs wurden der breite Kreis der Fragen, die zur Entwicklung des Zusammenwirkens der Russischen Orthodoxen Kirche und der Orthodoxen Kirche in Amerika gehören, sowie die aktuellen Themen im Bereich der interorthodoxen Beziehungen berührt. Die Gegenüber teilten die Information mit, wie die Kirche die Herausforderung der Pandemie von Coronavirus in Russland und in anderen Ländern des kanonischen Raums des Moskauer Patriarchats sowie in Amerika und Kanada angenommen hat.

Am Ende des Treffens Metropolit Hilarion gratulierte Seligstem Metropoliten Tichon zum 55. Jahrestag und wünschte ihm die Hilfe Gottes während der Leistung vom Vorstehersdienst.

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/87719/>